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Une victoire, par les temps qui courent,

C’est si rare que ça se savoure !

Je suis très fier d’avoir été un des premiers élus, avec Annie Lévi Cyferman et Rosario
Tranchina, à se mobiliser pour soutenir Jean-Michel Dieudonné et demander sa réintégration.
C’était une énorme injustice. Et si la SNCF venait à s’acharner et à se pourvoir en cassation,
j’espère que cette leçon donnera envie à de très nombreux citoyens, élus, syndicalistes ou
non, de se mobiliser massivement pour ne plus laisser faire...

Je souhaite une excellente année à Jean-Michel Dieudonné.
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